

durée de leur séjour est de plus de quatre jours. Il est possible d'obtenir une attestation médicale auprès des laboratoires centraux du ministère ontarien de la Santé, B.P. 9000, succursale A, Toronto (Ontario) M5W 1R5, ou du laboratoire du centre fédéral sur le SIDA, Santé et Bien-être social Canada, Ottawa (Ontario). Une liste des autres laboratoires canadiens autorisés à faire subir le test de détection des anticorps HIV peut être obtenue auprès de la Direction de l'expansion du commerce au Moyen-Orient, Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada.

Déplacements en Iraq

Les taxis sont nombreux et, en général, la circulation est modérée, sauf dans le centre-ville. Le gouvernement fixe le prix de la course entre l'aéroport et la destination désirée et vice-versa. Étant donné que la plupart des voitures de taxi ne sont pas munies d'un compteur, il est préférable de fixer le montant de la course avec le chauffeur avant de monter. Sur certaines voitures de taxi, on peut lire le tarif établi, et il arrive que certains hôtels le connaissent. Il est bon de prévoir le montant juste de la course, car les chauffeurs peuvent rarement faire de la monnaie. La plupart des chauffeurs ne parlent pas l'anglais; il est donc recommandé de faire écrire le nom de la destination en arabe par quelqu'un de l'hôtel et de le remettre au chauffeur.

La location de voiture ne se fait qu'à la semaine, et il est fréquent que les hôtels offrent ce service. Cependant, conduire peut s'avérer une expérience pénible, à moins de connaître la ville; on trouve peu d'indications des rues, de cartes routières, et il est difficile de trouver quelqu'un qui sache parler l'anglais si on est perdu. Le permis de conduire international est accepté.

Hôtels

Il existe plusieurs hôtels de classe internationale et de première classe à Baghdâd. À l'exception du Basra Sheraton et du Mosul Oberoi, on ne trouve pas d'hôtels de classe internationale à l'extérieur de Baghdâd. Le prix des chambres est fixé par le gouvernement et varie de 25 à 30 dinars irakiens pour une chambre simple et de 30 à 35 dinars irakiens pour une chambre double dans les hôtels de classe internationale. Dans les hôtels de deuxième classe, les prix varient de 8 à 18 dinars irakiens pour une chambre simple et de 9 à 22 dinars irakiens pour une chambre double.